
煙本日

新春卓話「－るもいの未来－」

留萌市長 高橋 定敏様

煙次週予定

会員卓話「年男おおいに語る①」

高田潔君・松川一夫君・明澤正樹君

会員誕生日

１月１６日 森 幹雄

１月１６日 大沼 哲郎

１月１７日 吉田 清治

ご夫人誕生日

１月１６日 西田千恵子

１月１９日 原田喜恵子

会員総数………………５１名

出免会員………………０名

欠席会員………………０名

出席率………………１００％

第２２回 １２月１２日

欠席会員………………１５名

メイクアップ…………２名

修正出席率………７２．９２％

焔 会員の皆様、明けましておめでとうござい
ます。上半期も何とか乗り切り、今日新年初
めの例会を迎えると同時に、クラブも下半期
を迎えました。この変革期に我がクラブも多
難な問題を抱えております。特に過疎化と経
済の停滞と、重石が降り注ぐ地域の中で奉仕
の在り方も理想と現実の中でもがいておりま
す。
会員皆様の創意努力で地域に貢献するロー
タリーでありたいと考えます。

１）国際ロータリー日本事務局よりロータリー
財団への寄付金領収書が届いております。

２）国際ロータリー日本事務局より半期報告書
が届きました。
３）深川ＲＣ、赤平ＲＣ、妹背牛ＲＣより１月
の例会案内が来ています。

会報受領先
・・砂川ＲＣ №１８４５号～№１８４８号
・・芦別ＲＣ №２４２９号～№２４３２号
・・深川ＲＣ №２３８４号～№２３８６号
・・赤平ＲＣ №２２９３号～№２２８５号
・・妹背牛ＲＣ №１９７１号～№１９７４号
・・羽幌ＲＣ №１３８４号～№１３８６号

会員研修委員会 河部副委員長
今年７月７日～９日、Ｇ８・８か国とＥＵの

Ｎｏ．２３１０

第２５回 １月１６日
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委員長が参加したサミットの首脳会議が洞爺湖
で開催されます。
日本がサミットの主要テーマとして「環境・
気候変動」をあげております。
近年環境問題としてエネルギー増加、二酸化
炭素の増加、地球温暖化、森林減少はすべて人
口増加が起因していると語られております。そ
こで日本では感じられませんが世界レベルでの
人口の推移を見て見たいと思います。
国連の報告によると人口の推移は次の通りに
なるようです。（単位は１００万人）
西暦 ０年 ３００ 西暦 １００年 ３１０
西暦１２５０年 ４００ 西暦１５００年 ５００
西暦１７５０年 ７９０ 西暦１８００年 ９８０
西暦１９００年 １６５０ 西暦１９３０年 ２０７０
西暦１９５０年 ２５２０ 西暦１９７５年 ４０８０
西暦１９８０年 ４４００ 西暦１９９０年 ５２８０
西暦１９９５年 ５７２０ 西暦２０００年 ６１６０
西暦２０１５年 ７４７０ 西暦２０２５年 ８２９０
西暦２０５０年 ９８３０ 西暦２１００年 １１１９０
西暦２１５０年 １１５４０（１１５億４千万）
２０００年でその前１００年の増加は４５億人です。
これから１００年で５０億人増加の予想を国連で見
込んでおります。
それでは現在の人口の増加する速度を調べて
みます。

現在の世界の人口は６６億５０６２万５２１０人です。
世界の人口は、１分で１４０人、１日で２０万人、
１年で８千万人増えております。世界中で、１
年に６千万人が亡くなり、１億４千万人が生ま
れます。
人口が増えることにより、さまざまな自然環
境と生態系に悪い影響が生じて来ております。
地球の４６億年の歴史を仮に１日とすると１人の
人の命は０．００２秒です。０．００２秒は一瞬です。
４６億年の歴史を一瞬に通過するわれわれは地
球を大切に、優しくしたいものです。

・・新年おめでとうございます 関野会長
・・ビンゴゲームあたりました

吉田、行徳、佐藤（潔）、河部、宮尾
対馬、大沼、西谷（恭）、二ノ宮会員

・・ビンゴゲームあたりました。ゲーム参加で良
い事がありました 齋藤、中川、鈴木会員
・・ゲームで良い事がありました

松川、西谷（英）会員

前 回 ６６３，０００円
今 回 ２７，０００円
累 計 ６９０，０００円

第２４回 １月９日（水） 天候/雪
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「新年夜間例会～撮影会」
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第２４回 １月９日（水） 天候/雪

Ｐｅｔｅｒさんという橋渡しになるはずの人が休

暇から帰ってきていなくて会うことができず残

念でした。しかし、名声のある人々がメンバー

ということもあって、いろいろな人の話はとて

もためになりました。人数は少ないクラブでし

たがＭｏｒｎｉｎｇＭｅｅｔｉｎｇできちんとＯｒｇａｎｉｚｅ

されている印象を受けました。また、ＮＧＯの

方と会うこともでき、コネクションが広がりま

した。

Ｓｔｅｖｅｎさんがガイドしてくださり、心地よく

クラブに参加することができました。新しくイ

ンド系の方がメンバーになったこともあり、ク

ラブの雰囲気は活発でした。スピーチも皆さん

よく聞いてくださり、会合の後にいろいろ質問

を受けたりもしました。その後、Ｓｔｅｖｅｎさん

のお宅を訪問してご夫人とも話してお茶をいた

だきました。とても良い気分でクラブ訪問を終

えることができました。

村上沙織さん クラブ訪問記

Ｒｏｔａｒｙ ＣｌｕｂｏｆＣａｐｉｔｏｌＨｉｌｌ（ＤＣ）

Ｒｏｔａｒｙ ＣｌｕｂｏｆＰｏｔｏｍａｃＢｅｔｈｅｓｄａ


